

Pressemitteilung

Haslach-Hausach, 01.07.2019

Laufen und Gutes tun.

**Sparkassen-Team läuft mit Unterstützung
der Bürgermeister insgesamt 411 Runden.**

**Mit der Spende können 6 Kinder in
Burkina Faso ein Jahr lang zu Schule gehen.**

Die Spendenbereitschaft zu Gunsten Burkina Faso ist enorm. Ein 21-köpfiges Sparkassen-Team war am Samstag, 29.06.2019 in Hausach beim Spendenlauf zu Gunsten Burkina Faso am Start. Trotz der enormen Hitze war die motivierte Gruppe um Vorstandsmitglied Carlo Carosi und Regionalleiter Stefan Pfaff für die Gute Sache angetreten. Frei nach dem Motto: Laufen und Gutes tun. Darüber hinaus gab es eine gelungene Überraschung: Die Bürgermeister Wolfgang Hermann, Philipp Saar und Martin Aßmuth haben sich den „Sparkässlern“ angeschlossen. Insgesamt ist die hoch motivierte Gruppe 411 Runden gelaufen.

Die Sparkasse Haslach-Zell hat am Ende einen Spendenbetrag von 300,00 zu Gunsten Burkina Faso zugesagt. Mit dieser finanziellen Unterstützung können sechs Kinder in Burkina Faso ein Jahr lang zur Schule gehen.

Mit der Teilnahme an diesem Spendenlauf in Hausach unterstreicht die Sparkasse Haslach-Zell ihre Kontinuität bei der Förderung des Breitensports und der Unterstützung von sozialen Aktivitäten in ihrem Geschäftsgebiet.



Das Sparkassenteam beim Spendenlauf zu Gunsten Burkina Faso in Hausach um Vorstandsmitglied Carlo Carosi (2. v. links) und den Bürgermeistern Wolfgang Hermann (links) Philipp Saar und Martin Aßmuth (rechts)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell

Margot Bäuerle

Vorstandssekretariat

Kommunikation

07832 701-486

Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de